

Spread the love



VI Congreso Nacional de
Derecho de Sociedades

El Contrato de Sociedad

La **VI edición del CONGRESO NACIONAL DE DERECHO DE SOCIEDADES** calienta motores.

Con el sugerente título de este año “**EL CONTRATO DE SOCIEDAD**”, el Congreso Nacional de Derecho de Sociedades de 2023 está abierto a **MATRÍCULA (inscripciones aquí)**.

Sus Directores, los Profesores [Juan Ignacio Peinado](#) y [Belén González](#) abren -una vez más en la **UNIVERSIDAD de MÁLAGA**- las puertas a este encuentro anual de generación de conocimiento en torno al derecho privado especial de sociedades. En esta ocasión, el Congreso Nacional se celebra los **días 2 y 3 de febrero de 2022**. Y los debates que acoge girarán en torno a la configuración estatutaria de la sociedad, el Objeto Social, los Pactos Parasociales, la Transmisión de las acciones y participaciones y las Alteraciones que experimenta el contrato en las situaciones de crisis.

El programa científico completo se puede descargar [aquí](#)

- De nuevo en el Congreso se hará entrega del **Premio Nacional de Derecho de Sociedades “Dr. Antonio Pérez de la Cruz”**, ya en su tercera edición, a la mejor comunicación de jóvenes investigadores

- Sin ánimo de exhaustividad, intervendrán en las distintas Mesas algunos de los más brillantes profesores y expertos del panorama societario actual. Manuel Pizarro Moreno, Fernando Sacristán Bergia, Nuria Fernández Pérez, Juan Bataller Grau, Javier Juste Mencía, Jesús Alfaro, Cándido Paz-Ares, Carmen Alonso o Manuel Conthe, entre otros.

Sobre el prestigio de este Congreso no cabe añadir demasiado. A impulso del equipo de mercantilistas de la Universidad de Málaga generado en torno al Catedrático **Juan Ignacio Peinado Gracia**, es éste su Director junto con la **Profesora María Belén González Fernández**. En sus anteriores ediciones ya ha contado con la participación de los principales maestros académicos y grandes especialistas prácticos en DERECHO DE SOCIEDADES. Y, con la asistencia activa de buena parte de los compañeros de asignatura, y de otros reconocidísimos juristas. Es un referente principal en el calendario del mercantilismo español. Ineludible en DERECHO SOCIETARIO. También la ocasión perfecta, entre cuatrimestres docentes, para retomar el contacto entre compañeros y amigos en torno a la ciencia, a la hospitalidad y al saber hacer malagueños.

